

Spielplatzöffnung neben der Lutherkirche

"Garten Eden": Paradies für kleine Spiel-Leute

Erfurt (AA). Auf dem Gelände neben dem Pfarrhaus der Lutherkirche hat sich in den vergangenen Wochen einiges verändert. Die kleinen Bewohner des Stadtgebietes sind darüber total glücklich. Die Eltern natürlich ebenso.

Der Tabarzer Spielzeuggestalter Hans-Georg Kellner schuf unter dem Thema "Der Garten Eden" ungewöhnlich anzuschauende Spielgeräte. Eine nicht alltägliche Sandkiste, eine Kletterlandschaft mit Rutsche sowie Schaukel und Sitzgelegenheiten laden zur spielerischen Eroberung ein.

Insgesamt investierte die Stadt aus dem Programm "Soziale Stadt in Erfurt" ca. 35.000 Euro in die Anlage. Neben den Spielgeräten wurden davon auch Umzäunung, Wegebau und Begrünung finanziert.

Die Betreuung des Spielplatzes übernimmt der Christliche Verein Junger Menschen. Das Gelände wird in den Abend- und Nachtstunden verschlossen, um Missbrauch und Zerstörung vorzubeugen.

AA Erfurt vom 15.09.2004